

# 高木小だよ！ 高木っ子 NO.13

御船町立高木小学校  
令和4年9月16日(金)  
文責：校長 荒牧和子

## ★9月の高木小学校

2学期が始まって3週間。一旦涼しくなったかに思えたのは気のせいだったのか、台風の影響なのか、猛暑が続いています。そんな中でも、高木小2学期の目標

- 1 元気に過ごす**  
(マスク着用、手洗い、黙食、自分の身を守る訓練)
- 2 勉強と読書がんばる**  
(授業への集中、家庭学習充実週間、自学コンクール、読書マラソン、毎月1回の国語大会)

を達成するために、高木っ子は今、色々なことに挑戦しています。

教室を回ってみると、1学期にくらべ、落ち着いて先生の話の聞いたり問題を解いたりできるようになった2年生の姿を見ることができました。1年生は、10より大きな数のたし算や引き算をブロックなしで答えを出すことを汗をかきながら頑張っています。3年生は、この3週間で2回も研究授業があり、たくさんの先生方から見られる中で恥ずかしがらずに発表しました。4年生は意欲的に声を出して、英語の発音を頑張っています。5年生の教室からは、自分の考えを発表しようと手を上げるたくさんの声が聞こえてきます。そして、6年生は修学旅行に向けて事前学習を重ねながら、各教科の勉強にも落ち着いて取り組んでいます。実りの秋が楽しみです。



ゲストティーチャーによる習字の指導



上手に書けたね



シェイクアウト訓練 体を低く、頭を守る

## ★6年生がボランティア掃除♡

今週は、6年生が朝から落ち葉はきのボランティア掃除をしています。道徳の授業で、「学校愛」について学習した際、自分たちにできることとして「学校をきれいにする」ということが出たとのこと。

それを早速行動に移した6年生は、本当に素敵です(^\_-)-☆



いつも、1年生と優しく遊んだり掃除をしたりしている6年生が、また一つ大人への階段を上がったように思える一コマでした。



## ★ 自分からすすんであいさつする ★

9月の生活目標は「集合時間を守り、安全に登校しよう」と「はきはぎと気持ちのいいあいさつをしよう」です。

先日、毎朝登校指導をしてくださっている教育委員の園田さんから、あいさつについて嬉しい言葉を聞きました。「最近、あいさつがよくなりましたね。自分からあいさつする子が増えました」とのこと。そんな高木っ子が、これからもどんどん増えてたうれしいですね。

## 国語大会(3年生～6年生)

9月22日(木) 8:25～8:40  
(ぶくぶくうがいの後)

9月1日(木)に配付した漢字プリントの内容です。「こつこつコース」か「ぐんぐんコース」かを、自分でえらんで、テストを受けます。満点めざして、家庭学習をがんばりましょう！